
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Neuenkirchen vom 21.09.2021 ()

Top 2 Einwohnerfragestunde

Eine Einwohnerin bemängelt den Zustand des Grundstücks gegenüber vom 
Fußballplatz. Sie fragt, ob dem Eigentümer die Beseitigung dieses Schandflecks 
auferlegt werden kann. – Herr Wiskow beauftragt das Amt Neverin, den Eigentümer 
zu ermitteln und diesen bezüglich der Beräumung des Geländes anzuschreiben. 

Ein Einwohner bittet um Überprüfung, ob eine Änderung des Außenbereichs möglich 
wäre. Baumaßnahmen würden so einfacher genehmigt werden.
Ein weiterer Einwohner erzählt, dass einige Autofahrer sich nicht an die 
Geschwindigkeitsbegrenzung halten. Aus diesem Grund wäre eine Schildkröte 
angebracht. Außerdem muss das Schild vor dem Haus der Bergmanns erneuert 
werden und das Schild „30“ sollte versetzt werden.  

Desweiteren wird gefragt, ob es möglich wäre, eine weitere Leuchte in die 
vorhandene Straßenbeleuchtung einzuzufügen und die Ableitung des Regenwasser 
von der Straße sollte geprüft werden. 
Alle anwesendenEinwohner stört der Lärm von der Autobahn. – Hier sollte 
recherchiert werden, wer für den Lärmschutz verantwortlich ist, findet Herr 
Albrecht.

Eine Einwohnerin lobt die Gemeindearbeiter für die Reinigung der Straße. 

Für die Fußballtore sollen neue Netze und für den Fußballplatz Sitzgelegenheiten 
beschafft werden.

Die Gemeindevertreter schauen sich die genannten Mängel vor Ort an.

Die Sitzung wird um 18:45 Uhr unterbrochen für die Fahrt zum Kiek In 
Neuenkirchen.
Herr Schmidt nimmt ab 18:50 Uhr an der Sitzung teil, so das 9 von 10 
Gemeindevertretern anwesend sind. Außerdem sind zwei Gäste anwesend.

Herr Klann gibt während der Unterbrechung einen Überblick über das Vorhaben 
„Park Neuenkirchen“. Danach verläßt er den Raum.

Die Sitzung wird um 19:06 Uhr wieder aufgenommen. 
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Seite 1 von 2



Neverin, den 26. Oktober 2021

Falk Wiskow
Gemeinde Neuenkirchen
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